

石屋工務店 かわら版

第158号

H29年3月1日発行

石屋工務店

TEL 075 492-1483
シックニ イシヤサン

〒603-8474 京都市北区大宮薬師山東町47-5 建設業/京都府知事(般-25)第31625号 インテリアコーディネーター登録店

料人 石屋の多趣味人生

その134

掃除ロボット



我が家にも掃除ロボットがやってきました。皆さんご存知のルンバ君では無く、拭き掃除してくれる床拭きロボット「ブラバジェット240」君です。現在我が家は猫2匹と同居しており、まめに掃除機はかけるのですが猫の毛がどうして

も残ります。静電気で床にくっついていくようなのです。その為には拭き掃除も欠かせません。寄る年波でかがみこんでの拭き掃除はつらいものが有り、この床拭きロボットが気になっっていました。

買った後失敗だと言うのもいやなのでずっと迷っていたのですが、知り合いの電気屋さんが試供品を貸してくれると言うことなので今回お借りすることにしました。そして昨日試してみることになりました。

説明書を読み、水を入れて、ふき取り部分のペーパーをセットしていざスイッチオンです。我が家の美依さんと小鉄君がどんな反応をするか興味があったのですが、それ程驚きも

残りません。静電気で床にくっついていくようなのです。その為には拭き掃除も欠かせません。寄る年波でかがみこんでの拭き掃除はつらいものが有り、この床拭きロボットが気になっっていました。

同じところを何回も移動しますので満足いくレベルです。お勧めします。これで十分納得しましたので発注しようと思っっています。歳とともに年々無精になっていく今日この頃です。



コンサート

先日、ロームシアター京都へ行ってきました。京都会場からロームシアターにリニューアルしてからは初めてだったので、内装ががらっと変わった京都らしい雰囲気綺麗でした。高校時代に、京都都会館で合唱コンクールをしたのですが

今思うとすごい場所です。歌ったんだなあと誇りに思います。観に行ったのは「美川憲一・コロケのジヨイントコンサート」以前から行きたかったのですがディナーショーだと数万円もするといふのでなかなか行けません

から安いチケットを貰ったので誘ってもらいました。三千円という安さで大物タレントのコンサートをじっくり観られて嬉しかったです。コロケさんは昔から大ファンで、生で七変化や数々のモノマネが観られたことは本当にテンションが上がりました。

美川憲一さんはトクが長いのですが面白い話に惹き付けられました。さそり座の女も聴けました。コンサート終了後握手コーナーで間近で美川憲一さんを見ると、とても小顔でお肌も綺麗



美川憲一さんはトクが長いのですが面白い話に惹き付けられました。さそり座の女も聴けました。コンサート終了後握手コーナーで間近で美川憲一さんを見ると、とても小顔でお肌も綺麗



説明書を読み、水を入れて、ふき取り部分のペーパーをセットしていざスイッチオンです。我が家の美依さんと小鉄君がどんな反応をするか興味があったのですが、それ程驚きも

残りません。静電気で床にくっついていくようなのです。その為には拭き掃除も欠かせません。寄る年波でかがみこんでの拭き掃除はつらいものが有り、この床拭きロボットが気になっっていました。

買った後失敗だと言うのもいやなのでずっと迷っていたのですが、知り合いの電気屋さんが試供品を貸してくれると言うことなので今回お借りすることにしました。そして昨日試してみることになりました。

説明書を読み、水を入れて、ふき取り部分のペーパーをセットしていざスイッチオンです。我が家の美依さんと小鉄君がどんな反応をするか興味があったのですが、それ程驚きも

同じところを何回も移動しますので満足いくレベルです。お勧めします。これで十分納得しましたので発注しようと思っっています。歳とともに年々無精になっていく今日この頃です。

先日、社長の紹介で紅茶の出張レッスンを会社の女子メンバーで受けました。日頃から紅茶は好きで、毎日3杯は飲んでますが、入れ方など気にもしていません。ティーパックにお湯を注ぐ簡単な方法しか知らずに今まで飲んでいました。

と、最後の一滴を落とすのがなかなか難しい。茶葉が空々しくなっていると上手です。これで完成。今回はアッサムと、ニルギニ、ダーズリを試飲、どれも好きな味でしたが初めて飲んだニルギニが土っぽい味で美味でした。手間はかかりませんが、美味しい紅茶が飲めるならやってみる価値はあります。貴重な経験が出来ました。

淡路島

先日淡路島にある「奇跡の星の植物館」へ向かいました。変わったランがたくさん飾られており、それは綺麗でした。淡路島は、我が家から車だと1時間半程で行けますが、車で行けば結構行きにくい場所です。ラン

の花は本当に種類が多く、米粒のような花からソフトボールくらいの大きさの花まで多種多様で本当に綺麗です。私はあまり花は得意ではありませんが、見る分には差支えがないので特別なものだけ観賞に行きます。今回十年飼っている愛犬チャッピーも遠出をしました。初めての



ラニエリ

最近の欧州リーグの結果としては際立つ番狂わせだったと思います。輝いていたために現狀に満足できないのがフロントの考え方もありませんが、昨年のことは今までの過程や方策だけでは説明がつかないほどに奇跡的な結果であったと思えます。

このようなこととなり残念です。高野 圭亮

先日、社長の紹介で紅茶の出張レッスンを会社の女子メンバーで受けました。日頃から紅茶は好きで、毎日3杯は飲んでますが、入れ方など気にもしていません。ティーパックにお湯を注ぐ簡単な方法しか知らずに今まで飲んでいました。

と、最後の一滴を落とすのがなかなか難しい。茶葉が空々しくなっていると上手です。これで完成。今回はアッサムと、ニルギニ、ダーズリを試飲、どれも好きな味でしたが初めて飲んだニルギニが土っぽい味で美味でした。手間はかかりませんが、美味しい紅茶が飲めるならやってみる価値はあります。貴重な経験が出来ました。

石屋 紀次

中島 あゆ美

高野 圭亮

石田 智恵

石坂 千孝